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第８次厚沢部町教育推進中期計画について

小中一貫教育推進状況について

ＧＩＧＡスクール構想によるＩＣＴ活用の状況について

付　　　議　　　事　　　件

議案番号 件　　　　　　　　　　名

議題第１号

社会教育事業について

議題第２号

議題第３号

議題第４号

議題第５号

全国学力学習状況調査について



関係機関等による一層の連携のもと、当町の教育力の向上に向け、更なる

前進が図られる様、心からご期待申し上げ、挨拶と致します。

を管内のどこよりも早く整備し、タブレットの積極的活用による授業展開を

進めるなどのＩＣＴ教育に　積極的に力を入れており、さらには、小学５、

ウイルス感染症の収束を願うばかりであります。

　さて、各学校ではギガ（ＧＩＧＡ）スクール構想における１人１台端末

対策を行っているところです。

　また、社会教育関連事業についても、１１月以降においては、事業の一部

中止や延期という対応とせざる得ない状況となっております。新型コロナ

　本日の会議では、これらの案件をふまえ、町長部局、教育委員会、学校、

トチームによる、厚沢部町の子どもたちの義務　教育の未来について、入念

に検討協議しているところです。

となりました。

６年生の中学校登校の実施をはじめ、小中一貫推進コアチームやプロジェク

　町として、これ以上の感染者拡大を防ぐべく、引き続き各学校での感染症

９日までの５日間、館小学校においては３、４年生が１１月１２日から学級

閉鎖となり、その後全学年として１５日から１９日までの５日間が臨時休業

増加傾向に転じ、認定こども園での感染拡大をきっかけに兄弟姉妹等での

家庭内感染　から校内感染へと広がり、厚沢部小学校では１１月５日から

　新型コロナウイルス感染症も、夏の終盤には、収束の兆しが見えてきたと

思っておりましたが１１月に入って北海道の増加と同じく、町内感染者も

事務局

開会

　令和４年度厚沢部町総合教育会議の開会にあたり、一言ご挨拶を申し上げ

ます。

議案第１号

　議案第１号第８次厚沢部町教育推進中期計画について説明願います。

　それでは、議事に入ります。

町長

　これより、町長の進行によりお願いいたします。

町長

会　　議　　の　　経　　過

　開会にあたり町長からご挨拶を申し上げます。

　令和４年度厚沢部町総合教育会議を開催いたします。事務局

午前１０時００分開　会
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会　　議　　の　　経　　過

費用だけではなく、その後の運営の費用も考えていかなくてはならない。

　だからこそ、今後の方向性をよく考えながら、十分な検討をした結果で

慎重な協議を行っていってほしいと思います。

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　～質問なし～

議案第2号

　～質問なし～

　無いようですので議案第４号についての説明を終わります。

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　無いようですので議案第３号についての説明を終わります。

　続きまして、議案第３号ＩＣＴ環境と活用の現状について説明願います。

町長

議案第３号 町長

議案第４号 町長 　続きまして、議案第４号　全国学力学習状況調査について説明願います。

　議案第４号について説明参与

　今後の町の財政のことも考慮していかなくてはならない。新施設の建設

町長

町長

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

町長

参与 　議案第１号について説明

終わります。

町長

　他に質問はございませんか。無いようですので議案第２号について説明を

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　～質問なし～

　議案第２号について説明

　議案第３号について説明参与

　無いようですので議案第１号についての説明を終わります。

　続きまして議案第２号小中一貫教育の進捗状況の説明願います。

町長

参与
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会　　議　　の　　経　　過

　調査を始めている以上、順調に進むように事務を進めていってください。

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

議案第５号 町長 　続きまして、議案第５号社会教育事業について説明願います。

参与 　議案第５号について説明

町長

終わります。

閉会

　ご苦労様でした。

町長 　以上をもちまして、令和４年度第１回総合教育会議を終了いたします。

町長 　他に質問はございませんか。無いようですので議案第５号について説明を

閉　会 午前１１時１０分
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